

Neu in der Mietflotte: Zwölf superkompakte Teleskopstapler TSS 414

Insgesamt zwölf Neuzugänge im Bereich starre Teleskopstapler verzeichnet die Beyer-Mietservice KG. Damit gehört das europaweit agierende Unternehmen zu den wenigen Anbietern für die Vermietung von ultrakompakten Teleskopstaplern in Deutschland und folgt damit einem wichtigen Kundenbedarf, wie der Vermieter betont.

Zugleich ist die Erweiterung der Mietflotte für Beyer-Mietservice ein relevanter Faktor zur Ergänzung der Arbeitsbereiche und den damit verbundenen beruflichen Perspektiven für Berufseinsteiger und Fachkräfte in einem modernen und zukunftsorientierten Unternehmen.

Der Gelände-Teleskopstapler TSS 414 im Detail

Die Teleskopstapler des Typs TSS 414 von AUSA sind laut Beyer-Mietservice die kompaktesten Teleskopstapler auf dem Markt. Eine herausragende Performance durch das hydrostatische AUSA Antriebssystem und das Anti-Slippery-System zeichnen diesen Gelände-Teleskopstapler aus. Das Anti-Slippery-System sorgt für eine gleichmäßige Kraftverteilung auf die Räder und unterstützt damit eine optimale Traktion.

Mit einer maximalen Tragkraft von 1.350 kg und einer maximalen Hubhöhe von 3,99 m in Kombination mit superkompakten Baumaßen (Breite 1,41 m und Höhe 1,94 m) agiert dieser Teleskopstapler für Projekte im Garten- und Landschaftsbau, in der Landwirtschaft, im Baubereich und in der Industrie.

Sicherheit und Bedienkomfort – Teleskopstapler mit Straßenzulassung

Für den Bedienkomfort sorgt neben einer ROPS/FOPS Kabine mit 360° Sichtbereich ein ergo-

nomisch gestaltetes Bedienfeld inklusive einem Joystick für die Steuerung der Hauptfunktionen Heben, Senken und Fahrtrichtungsauswahl. Dank der 360° Rundumsicht hat der Bediener immer eine optimale Sicht auf alle Arbeitsvorgänge. Die Ausstattung wird durch einen Fahrersitz mit Sitzkontaktschalter und ein Überlastwarnsystem sowie durch Arbeitsscheinwerfer und Beleuchtung gemäß StVZO komplettiert.

Optimales Verhältnis von Ladekapazität und Reichweite

Die Geländetauglichkeit wird durch eine entsprechende Geländebereifung und einen permanenten Allradantrieb gewährleistet. Durch die starre Hinterachse wird bei diesem Teleskopstapler die nötige Stabilität geboten, um das Maximum an Leistungsfähigkeit abzurufen. AUSA ist der erste Hersteller, der das Anti-Slippery-System mit einer starren Hinterachse verbaut hat. Der spezielle Chassis-Aufbau realisiert ein optimales Verhältnis von Ladekapazität und Reichweite. In Kombination mit der Wendigkeit bietet der TSS 414 eine hohe Produktivität beim Materialhandling und bei Be- und Entladevorgängen.

Stetiges Wachstum für Kunden und Fachkräfte

Die Beyer-Mietservice KG hat sich seit ihrer Gründung 1994 bis heute zu einem europaweit agierenden Vermietunternehmen für Baumaschinen, Höhenzugangstechnik, Krantechnik und mehr



Thomas Kirchhoff (li.), Key Account Manager bei AUSA und Dieter Beyer, Geschäftsführer Beyer-Mietservice KG

entwickelt. Die Mietflotte zählt über 4.500 Maschinen und Geräte. Das bedeutet für Kunden eine große Flexibilität und optimale Verfügbarkeit. Neben der stetigen Erweiterung der Mietflotte zählt das europaweit agierende und zukunftsorientierte Vermietunternehmen bundesweit neun Niederlassungen. Eine unternehmenseigene Transport- und Tiefenladerflotte sorgt für Planungssicherheit durch eine termingenaue Lieferung zum Kunden inklusive intensiver Bedienerweisung. Beyer-Mietservice folgt mit der Erweiterung der Mietflotte mit diesen superkompakten Teleskopstaplern dem Bedarf der Kunden, die einen Teleskopstapler mit optimaler Performance, sehr guter Ergonomie, unkomplizierter Bedienung und hoher Produktivität sowie Stabilität beim Materialhandling in beengten Bereichen benötigen. Die stetige Erweiterung der Mietflotte von der Gründung bis heute ist für Beyer-Mietservice auch ein wichtiger Faktor als Arbeitgeber. Durch neue Maschinen und den daraus resultierenden Anforderungen an die Teams in den Unternehmensbereichen erwachsen neue Arbeitsbereiche für Fachkräfte und Berufseinsteiger, die eine langfristige berufliche Perspektive in einem modernen

und zukunftsorientierten Unternehmen suchen.

Spanischer Hersteller mit wirtschaftlichen und sozialen Werten

AUSA ist ein familiengeführtes Unternehmen, das 1956 im spanischen Manresa gegründet wurde und bis heute dort seinen Hauptsitz hat. Das Unternehmen widmet sich dem Design und der Fertigung sowie der Vermarktung von kompakten Nutzfahrzeugen für Landwirtschaft, Kommune, Industrie und Baugewerbe. Mit globaler Präsenz ist das Unternehmen mit Niederlassungen unter anderem in England, Deutschland, Brasilien, China und Mexiko vertreten. Der Verkauf der Dumper, Betonmischer, Gabelstapler und Teleskopstapler erfolgt in mehr als 500 Händlern in über 100 Ländern auf allen fünf Kontinenten. Von Beginn an bis heute agiert der spanische Hersteller zukunftsorientiert. Neben den wirtschaftlichen Zielen sind auch soziale Werte für das bereits mehrfach ausgezeichnete Unternehmen relevant. Produkt- und Unternehmenswerte gehen Hand in Hand, heißt es abschließend.